



【お知らせ】

令和2年3月12日  
統合幕僚監部

統合幕僚長のベトナム社会主義共和国訪問について

統合幕僚長山崎幸二陸将は、令和2年3月1日（日）から4日（水）の間、ベトナム社会主義共和国を訪問し、リック国防大臣を表敬したほか、ザン総参謀長と会談を行いました。

ベトナムは、2020年のASEAN議長国であるとともに、「自由で開かれたインド太平洋」ビジョン実現のため重要な役割を果たす国家であることから、幅広い意見交換を通じて、日越共同ビジョンに基づく防衛協力・交流の促進について同意するとともに、地域を取り巻く安全保障環境について認識の共有を図りました。

また、訪問期間中、統合幕僚長は国連（事業実施）、日本政府等（支援国）、要員派遣国（支援対象国）の三角パートナーシップで実施される取り組みである国連PKO支援部隊早期展開プロジェクトを視察し、陸自教官団28名が、ブータン、カンボジア、インドネシア、ネパール及びベトナムから参加している20名の軍人に対し、国際平和維持活動に係る教育を実施している状況を確認しました。



ザン総参謀長との会談



リック国防大臣への表敬



国連PKO支援部隊早期展開プロジェクト視察